



ha decretado el presidente Gabriel Boric por la muerte de seis mineros en la tragedia de El Teniente, una medida necesaria y comprensible.

Hace cuatro meses, los siete tripulantes de la Bruma desaparecieron luego de que el PAM Cobra los colisionara, desaparecieron y sin duda murieron. Como ellos, muchos pescadores artesanales mueren cada año en accidentes, son los mineros del mar. No hubo duelo nacional.

Hernán Cortés

Vocero de la Alianza por la Defensa de la Pesca Artesanal

Mineros del mar

Señor Director:
Tres días de duelo nacional